

Als Bd. 4 der Bücherreihe „Exportberatung“ ist soeben erschienen:

Dr. Clodwig Kapferer

Der Auslands - Vertreter

Preis RM 1.60

Zuverlässige und tüchtige Auslands-Vertreter sind für alle exportierenden Unternehmungen von besonderer Wichtigkeit. Solche Mitarbeiter steigern die Auslandsumsätze zu guten oder auskömmlichen Preisen, ungeeignete Vertreter verringern sie, verderben die Ausführpreise und schädigen den Deviseneingang des Reiches.

Die Broschüre zeigt dem Leser, wie er durch Marktforschung die jeweils günstigste Vertretungsform für seine Waren ermittelt, auf welchen Wegen er die geeigneten Vertreter auf findet, und wie er deren Tätigkeit fördern und den Erlös ihrer Umsätze sichern kann.

55 aus der Exportpraxis gewählte Beispiele machen die Broschüre lebendig und leicht verständlich. Als Kenner der Materie bedient sich dabei der Verfasser stets knapper, den Grund jeder Sache klar bezeichnender Ausdrucksweisen.

Das Bändchen ist für alle Firmen, die irgend etwas mit Export zu tun haben, höchst wertvoll und nützlich.

Früher sind erschienen:

Bd. I: Fob-, Cif- u. Frei-Haus-Verzollt Klauseln u. Kalkulation.
Bd. II: Seefracht und Transport-Versicherung beim Übersee-Geschäft.
Bd. III: erscheint im Sommer 1939. Preis je RM 1.60

Wir bitten zu verlangen.



Leipzig C 1 J. J. Arnd, Verlagsbuchhandlung

Etwas ganz Besonderes

für Schulbuch- und Lehrmittelhandlungen

ist das soeben herausgekommene

Leselernspiel

von Rektor Wilhelm Leibersberger.
Mit Bildern von Otto Wider

Preis RM 2.50

Jeder ABC-Schütze kann jetzt in wenigen Wochen „spielend“ lesen lernen. Das Spiel schließt eine in Lehrer- und Elternkreisen schon lange unangenehm empfundene Lücke auf dem Gebiet der Lehrmittel. Begeist. Urteile, darunter vom NSLB., liegen bereits vor. Zwei mögen für alle sprechen:

„Es macht das Lesenlernen in sinnvoller und vor allem pädagogisch richtiger Weise zum Spiel...“

Karl Götz, Stuttgart, Ratsherr und Mittelschuloberlehrer
am 27. 10. 1937

„Was das neue Lernmittel besonders wertvoll macht, ist meiner Ansicht nach dies, daß es für alle Kinder paßt... Jedenfalls bin ich entschlossen, das Hilfsmittel sofort nach seinem Erscheinen in unserer Anstaltsschule einzuführen.“

Rektor F. Rupp, Leiter der Anstaltsschule Stetten-R.
am 4. 10. 1937

Ein wirkungsvoller farbiger Prospekt steht zur Verfügung!



J. Ebner'sche Verlagsbhdg. / Ulm



Das Böhmerland

ist eine Gegend in Teutschland, stoßend nach Aufgang der Sonnen an Mähren und Schlesien, nach Abend an das Vogtland, die obere Pfaltz und Bayernland, nach Mittag an Oesterreich, und nach Mitternacht an Oberlausitz und das Meißner Land. Ist also allenthalben mit Teutschen umgeben, wie dann auch M. Goldast in seinem großen Commentarii de Bohemia Regnis nachweist, daß Böhmeim vor Alters zu Teutschland gehört habe.

¶ Ist ein herrliches Land, da man fast alles, so vonnöten, finden tut. Sonderlich gibt es da ein stattlichen Traidboden, herrliche Früchte und köstliche Fisch, Wildprät, Vögel, auch gesunde und heylsam warme Bäder. An Gehölzgen und Püschen ist kein Mangel, und werden Gold, Silber, Zinn, Blei und Eisenbergwerk darin gefunden.

¶ Die Böhmen seyn von Natur etwas rachsgerig und haben auch andere Mängel... sonsten aber seyn sie gute Krieger, stark und groß von Leib und können was ausstehen...

*

Dieses und noch vieles andere über Böhmen und Prag erzählt Matthaeus Merian in

Merians anmüthiger Städte=Chronik

Zweyter Teil

Eine Reise durch die Gränzlande des alten Teutschlands Anno 1652

100 Seiten mit 27 Kupferstichen. Gebd. 2.—

Legen Sie dieses Buch aufgeschlagen mit der großen Abbildung von Prag ins Fenster — es wird jetzt gerade auch durch den geschichtlich reizvollen Text sehr interessieren!

Wilhelm Langewiesche=Brandt

»Bücher der Rose«